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ESTADO DE SANTA CATARINA

CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE

ATA Nº 20/19 – REUNIÃO PLENÁRIA – ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE DE1
SANTA CATARINA – CED: No dia primeiro de novembro de dois mil e dezenove reuniu-se no na2
Câmara de Vereadores Municipal de Pomerode com as presenças dos Conselheiros Michele de3
Souza, Presidente CED, Adelino da Silva Filho, Airlon da Silva Jaques, Darcio de Saules, Elton4
Miguel Santin, Enemir Corozzola, José Jarbas Soares, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart,5
Marcel Henrique Kodama Pertille Ramos, Mário Luiz Hyarup Medaglia, Osvaldo Jucklaus, Rui6
Godinho da Mota, Selvino Anderson Junior, Sérgio Luis Schlemper, Talis Giovani Fagundes.//7
Contou também com a presença dos Srs. Paulo Henrique Duarte, presidente da Federação8
Catarinense de Jiu-Jitsu, Anderson Andres, representante da Federação de Badminton e Allan9
Fábio Siqueira, presidente de Federação Catarinense de Taekwondo. Com quórum legal a10
presidente, Michele de Souza, deu as boas-vindas a todos e iniciou a reunião às 14h.//11
Passando a pauta do dia: IV. Aprovação das atas 17 e 18; V.Expediente; VI.Apreciação Parecer12
das Comissões sobre Inclusão de Modalidades; VII.Apresentação das Federações;13
VIII.Encaminhamentos; IX.Apresentação - Calendário de Eventos Fesporte 2020; X.Comissão de14
Rendimento - Relatório Regulamentos; XI.Assuntos Gerais. A Presidente solicitou a inversão da15
pauta, para começar pelo VII. Apresentação das federações pleiteantes a ingresso nos eventos16
de rendimento da Fesporte. Colocado em votação, aprovado por unanimidade.// A presidente17
informou que as federações farão as apresentações dos projetos, e que os questionamentos18
serão feitos após as três apresentações. Assim a presidente convidou os representantes das19
federações a comporem a mesa, por ordem de número de CRED, na sequência passou a20
palavra ao Sr. Allan Fábio Siqueira, presidente de Federação Catarinense de Taekwondo, que21
apresentou o projeto Taekwondo para a faixa etária da OLESC, evento a qual a federação22
pleitea o ingresso. O próximo a fazer a apresentação foi o Sr. Paulo Henrique Duarte,23
presidente da Federação Catarinense de Jiu-Jitsu, que ao apresentar seu projeto, informou que,24
apesar de ter solicitado inclusão no JOGUINHOS e na OLESC, o foco da federação é o25
JOGUINHOS. Na sequência o Sr. Anderson Andres, representante da Federação de Badminton26
fez a apresentação do projeto Badminton, e informou que, apresar de ter solicitado inclusão27
nos três eventos de rendimento, o publico alvo da federação é a OLESC, devido ao maior28
numero de competidores nessa faixa etária. Depois das apresentações a Presidente abriu para29
questionamentos dos conselheiros. Após longo debate a presidente encerrou os30
questionamentos e passou ao item VI.Apreciação Parecer das Comissões sobre Inclusão de31
Modalidades, da pauta. A presidente leu o parecer da comissão: Todos os processos foram32
analisados pela comissão de legislação e normas deste conselho, e todos foram considerados33
aptos legalmente para seguir o pleito. Para ingresso na OLESC foram solicitados a inclusão do34
Taekwondo, Badminton e Jiu Jitsu. Para ingresso nos JOGUINHOS foram solicitados a inclusão35
do Badminton e Jiu Jitsu. Para ingresso nos JASC foi solicitado a inclusão do Badminton. A36
comissão entende que a modalidade de Jiu Jitsu deve terminar o processo de inclusão da37
modalidade no JASC, encontra-se no segundo ano sendo o primeiro ano de modalidade38
provisória, para solicitar inclusão em outro evento de rendimento. Pois, então será possível39
uma avaliação conclusiva da modalidade e da federação. Com relação ao Badminton a40
comissão entende que a modalidade deve ser incluída em apenas um dos eventos, apesar da41
federação ter solicitado a inclusão nos três eventos, para que assim como o Jiu Jitsu possa ser42
avaliada adequadamente. Entretanto, nos processos foram incluídos pareceres técnico da43
FESPORTE no qual opinou pela inclusão do Badminton e Taekwondo na OLESC, e Jiu Jitsu nos44
JOGUINHOS. Assim os membros da comissão opinaram pela inclusão do Badmintom no JASC e45
Taekwondo na OLESC. Após a leitura do parecer a Presidente colocou em votação, e por46
maioria de votos o parecer da comissão foi rejeitado. A Presidente por entender e o assunto já47
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foi discutido,as federações já fizeram suas considerações, ela entende que a plenária está apta48
a definir o assunto. Assim abriu para novo debate, após o debate, o conselheiro, Presidente da49
Fesporte, Rui Godinho informou que a inclusão de uma nova modalidade no JASC seria muito50
difícil para a Fesporte administrar, tendo em vista a longa grade de modalidades do eventos,51
mas, apesar da IN 01/CED/2017 no Art. 11. informar “Somente poderá ser homologada52
preferencialmente, a cada ano, uma modalidade esportiva ingressante por evento...” , ele53
afirmou que a Fesporte consegue administrar o ingresso de duas modalidades na OLESC sem54
problemas, assim o conselheiro fez sua proposta da inclusão na OLESC do Taekwondo e55
Badminton, e nos JOGUINHOS o Jiu Jitsu. O conselheiro Darcio de Saules entende que a56
modalidade de Jiu Jitsu deve terminar o processo de inclusão da modalidade no JASC,57
encontra-se no segundo ano sendo o primeiro ano de modalidade provisória, para solicitar58
inclusão em outro evento de rendimento, e fez uma proposta de inclusão das modalidades de59
Taekwondo e Badminton na OLESC. Não aparecendo mais nenhuma propostas, a presidente60
abriu votação, e por maioria de votas, a propostas do conselheiro, Presidente da Fesporte, Rui61
Godinho foi aprovada.// Por fim a Presidente Michele de Souza agradeceu a presença de todos,62
e determinou a lavratura da Ata que vai por ela assinada e por mim, Nilton de Andrade Junior,63
na condição de Secretário-Executivo, após lavrar e datar a presente ata, aprovada por todos os64
conselheiros, conforme a lista de presença. Reunião encerrada às 19h. Pomerode, 1° de65
novembro de 2019.66

67
68

Michele de Souza Nilton de Andrade Junior69
Presidente do CED Secretário-Executivo CED70

71
Adelino da Silva Filho72
Airlon da Silva Jaques73
Darcio de Saules74
Elton Miguel Santin75
Enemir Corozzola76
José Jarbas Soares77
Kelvin Nunes Soares78
Luciano Goulart79
Marcel Henrique Kodama Pertille Ramos80
Mário Luiz Hyarup Medaglia81
Osvaldo Jucklaus82
Rui Godinho da Mota83
Selvino Anderson Junior84
Sérgio Luis Schlemper85
Talis Giovani Fagundes86
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